



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LES EXPERTS DU « GIEC » POUR LES TERRES & LA SÉCHERESSE À MONTPELLIER : UNE PREMIÈRE !

Invités par le Comité Scientifique Français de la Désertification (CSFD), les experts de l'interface science-politique de la Convention des Nations unies sur la lutte contre la désertification (l'équivalent du GIEC pour le climat), se réuniront à Montpellier du 11 au 15 septembre. Cette semaine de travail et de réflexion vise à préparer les avis scientifiques qui nourriront les recommandations politiques lors de la prochaine Conférence des Parties (« CoP ») de 2024.

Pour la première fois, cette réunion de haut niveau, traditionnellement organisée à Bonn en Allemagne où se situe le siège de la Convention, est accueillie à Montpellier, avec un soutien financier du gouvernement français, de l'Agence Française de Développement (AFD) et de Montpellier Méditerranée Métropole.

Le 12 septembre, venez débattre avec les experts!

A cette occasion, le CSFD organise une journée d'échanges et de partage de connaissances avec les acteurs locaux, ouverte à tous, autour de questions d'actualité telles que la dégradation des terres, l'aridité, les tempêtes de sable, l'usage durable des terres...

S'inscrire

Le 11 septembre, un atelier de travail sur les questions foncières

La journée multi-acteurs du 12 septembre est précédée, le lundi 11 septembre, d'un atelier technique sur l'importance de la question foncière dans la lutte contre la dégradation des terres, co-organisé avec le Pôle Foncier Montpellier et le comité technique Foncier & Développement avec l'appui de l'AFD.

Cliquez ici pour vous inscrire

PROGRAMME DU MARDI 12 SEPTEMBRE

08h00 : Accueil des participants

08h45 : Ouverture officielle

09h30 : Les terres dans l'agenda mondial 10h30 : Table ronde « *Les enjeux du dialogue*

Science-Décideurs-Société »

12h30 : Déjeuner

14h00 : Échange avec les experts de l'interface science-politique en ateliers :

• Systèmes d'utilisation durable des terres

Aridité

• Tempête de sable et de poussière

16h00 : Pause café

16h30 : Restitution en plénière des ateliers 17h00 : Conclusion : le rôle des terres dans l'agenda du développement durable

Le Comité Scientifique Français de la Désertification : quèsaco ?

Créé en 1997 par les ministères en charge du suivi de la Convention des Nations unies sur la lutte contre la désertification, le CSFD agit comme un organe indépendant donnant des avis consultatifs. Multidisciplinaire, il est composé d'une vingtaine de membres et d'un président issus des principaux organismes scientifiques. Il produit, diffuse et valorise les connaissances scientifiques auprès de différents publics ; il guide et conseille les décideurs politiques et les acteurs de la société civile français et des pays affectés. Il renforce également le positionnement de la communauté scientifique française dans le contexte international et participe aux délégations françaises lors des évènements de la Convention. Le CSFD est géré et hébergé par Agropolis International à Montpellier.

CONTACT PRESSE .

Lyra Menon // menon@agropolis.fr - 06 76 15 29 01

Avec le soutien de :









